
 

 

 

 

今から一年後の令和 4 年 4 月、楢葉まなび館にて楢葉小学校が開校されます!!! これに伴って楢葉中学

校の校舎からは小学校が引っ越し、中学生だけの学び舎となります。こうした施設面での大きな変化に

加え、さらにはあおぞらこども園を含む、幼小中学校すべての教育施設で「コ 

ミュニティ・スクール」が導入される予定となっています。また、現在運営さ 

れている児童館も、放課後児童クラブへと移行されるなど、令和 4 年から楢葉 

町の教育が大きな転換点を迎えます。 

そこで、教育委員会では、保護者の皆さんにもこうした学校教育・放課後教育分野での政策や事業につ

いて、わかりやすくご説明し、日本一の教育を目指して、家庭・地域・学校が連携・協働した教育環境づ

くりに取り組んでいきたいと考えています。このお知らせはその一つです。来年度は「学校運営協議会」

という仕組みができ、保護者や地域の皆さんの声を学校教育に取り入れていく機会も増えていきます。

楢葉の子どもたちのため、さらにみんなで協働していきましょう!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楢葉町教育委員会だより 令和 3年 4月 30日 

第 1 号 
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今月はもっとも大きな変化となるコミュニティ・スクールについて、簡単にご説明します!!! 

 

コミュニティ・スクールとは、「学校運営協議会」という機関を設置したこども園や学校のこ

とです!!! こども園や学校の運営に、保護者や地域住民がかかわることを通じて、教育活動など

に、地域の願 

いや思いを 

反映させたり、 

地域ならでは 

の創意や工夫 

を生かした特 

色ある学校づ 

くりを進めて 

いくことがで 

きます。 

 双葉郡では、 

今年度新たに 

開校した川内 

村小中学園で 

設置されまし 

た。 

 来月は学校運営協議会について、さらに詳しくお知らせします!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出典 : 文部科学省 HP 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ここでは、こども園と小学校、中学校の特色ある活動についてご紹介 

していきます。同じ町といっても、お子様の園・学校でないと、なかな 

か知らないもの。そこで、月替わりで魅力ある活動を紹介していきます。 

一回目はこども園で取り組まれている「安田式体育遊び」です!!! 

 安田式体育遊びは、教育者である安田祐治氏により確立された子ど 

もたちが熱中できる体育遊びです。一般的には体力や技能を向上させ 

るタイプの運動が多いですが、安田式では日常的な遊びの中で、友だ 

ちと一緒に楽しみながら、全身を巧みに操れるようになるそうです。 

固定遊具ではなく、移動式遊具のため、場所を工夫できるのも大きな 

ポイント。あおぞらこども園では講師を招いた教職員向けの研修会も 

実施し、指導技術をマスターしていました。 

こうした取り組みがあるからこそ、小学校で、業間休みに元気いっぱいに校庭で遊びまわる子どもたち

の姿が見られるのですね。こども園での充実した運動体験が小学校の体育に結びついています!!! 

 

 

【教育委員会からのお知らせ】          【編集後記】 

 

 

 

 

 

 本県では独自の学力調査となる「ふくしま学力調査」を小学 4年生から中学 2年生までの

5 学年を対象として、国語と算数・数学の学力調査、そして質問紙調査を実施しています。最

大の特徴は子どもたち一人ひとりの学力の伸びを経年で計っていること。つまり、4年生の時

の調査結果と 5年生から中学 2年生までの各学年での結果を比較することで、どのくらい難

しい問題に正答できるようになったか、 

比べることができます。 

さらに、学びへの意欲や姿勢、自制心、 

勤勉性といった非認知能力も明らかにし 

ていきます。教育委員会ではこの結果を 

分析し、子どもたちのさらなる学力向上 

のため、活かしていきます。来月は相双 

教育アピールについて、お知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学 4 年生以上を対象としたふくしま学力調査が実施されました!!! 

 

 

 

 

②本県の特徴である経年変化をとら

える縦断的な分析で、「どのくらい伸

びたか?」をみます。 

①同年代の子どもたちと比較して、

「どの程度正答したか」をみます。 

こども園の現場から!!! 

 

第 1 号となる教育委員会だより、いかがでした

でしょうか。事務局ではこれまで以上に「見え

る化」を進め、保護者や地域の皆さんとの協働

に努めていきます。ご意見等ございましたら、

ぜひお寄せください。  

（文責 : 楢葉町教育委員会 猿渡 智衛） 

現在、令和 4 年 4 月に開校される楢葉小学校の校章の

デザイン案を募集しています!!! 皆さんのデザインがこ

れから続く楢葉小の校章になるかもしれません!!!   

締め切りは 5 月 21 日（金）までとなっております。詳

しくは楢葉町の HP でご確認ください。 

たくさんのご応募をお待ちしております。 

 

 

  


